

# 振り回された高2

## 「中止ならもっとうまく早く」

### 英語民間試験 延期

大学入学共通テストへの英語民間検定試験の導入の見送りが決まった1日、来年度に同試験の対象となっていた八戸市内の高校2年生からは「参考書を買ったばかりだったのに」と戸惑いの声が上がった一方、「検定試験の会場が遠い地方は不利だと思っていたので良かった」という率直な意見も聞かれた。「見切り発車しても混乱は必至だったので妥当な判断」と指摘する教育関係者も。ただ、国は2024年度をめどに新たな制度の導入を検討するとしており、今後、学校側は生徒や保護者への周知に努める方針。

### 八戸市内 戸惑いの声



大学入学共通テストへの英語民間検定試験の導入見送りに、高校生たちにもさまざまな思いが交錯する。今年行われた大学入試センター試験の様子(11月、八戸市内)

### 準備始めていた生徒も

市内のある青森県立高校の女子生徒は「知り合いが試験対策の参考書を買ったばかり。いきなり発表されて困る」と不満げ。民間試験への準備を始めていたという別の県立高校の男子生徒も「中止するのなら、もっと早く決めてほしかった」とため息をこぼした。

県立八戸高では今年8月下旬、2年生の生徒と保護者を対象に、民間試験についての説明会を実施した。女子生徒は「試験会場の場所やお金に関して受験生に差が出るという話もあり、元々疑問だった。試験料がかからないので、ほっとしている」と安心した様子。別の女子生徒は「今まで勉強した分は無駄にはならないので頑張りたい」と淡々と語った。

学校側は冷静に受け止め

### 地域偏在や受験料問題視

大学入学共通テストの英語で導入される民間検定試験を巡っては、受験会場の都市部偏在や高額な受験料が問題視された。6団体7種類の試験から選ぶ仕組みで、異なる試験の成績を適切に比較できるか疑わしいとの声もあった。

各実施団体の発表によると、47都道府県に会場を設けるとしていたのはGTECと英検だけ。残る試験の会場は都市部中心で、10月末時点で設置が決まっているのは十数都道府県のみという試験もあった。

受験料については、最も安い英検3級で5800円。海外団体の試験は特に高額で、2万5千円超かかるものも。離島や交通手段

### 娘の交際相手 刺した男実刑

長女の交際相手の腹部を包丁で刺したとして、傷害の罪に問われた八戸吹上1丁目、無職岩館忠明被告(77)の判決公判が1日、青森地裁八戸支部であり、天野研司裁判官は懲役2年6月(求刑3年)の実刑判決を言い渡した。

判決で、天野裁判官は「酒に酔って記憶がないというが、口論となった末の犯行だとしても、包丁で腹部を突き刺すのは正当化できない」と指摘。25年以上前にも同様の行為に及んでおり、有効な対策があるとは認めがたいとした。

量刑理由では▽罪を認めて反省の態度を示している▽高齢である一などとして情状酌量した。

判決によると、岩館被告は8月15日、長女の交際相手の男性(当時40)の腹部を包丁で1回刺し、全治約1カ月の重傷を負わせ

### 娘の交際相手 刺した男実刑

える。民間の実施団体が十分な会場を確保できるか、採点の質が担保されるか、共通IDで成績を管理するシステムが正常に稼働するかという懸念もあった。高校生の間では、3年生の4、12月の成績を使うという規定への不満が強かった。2年生までに良い成績を取っても、取り直す必要があるためだ。大学入試が実質的に前倒しされるとして、

### 娘の交際相手 刺した男実刑

で開かれ、工藤被告は起訴内容を認めた。検察側は懲役6月を求刑、弁護側は情状酌量を求め、即日結審した。判決は8日。

検察側は論告で「5年前から、2週間に1、2度の頻度で大麻を使用しており、親和性、依存性は顕著だ」と指摘。薬物に手を染め、市政への信頼を失墜させた刑責は重いとして、懲罰を求めた。

一方、弁護側は工藤被告が職場で上司から、人格を否定する言葉などを掛けられ

**灯油配達**  
お電話一本!  
0120-33-7740  
Webでのご注文は ナナヨウ 検索  
ナナヨウ

**TOWN SHIMOHASHI**  
i-smart II  
Lasic  
大塚建設